



Regierungsratsbeschluss vom 09. April 2024

Ratschlag Blaulichtkorridore für die Rettung Basel-Stadt

P240428

1. Das mit RRB 21/32/42.13 vom 2. November 2021 ins Investitionsprogramm aufgenommene Vorhaben (Investitionsbereich 8, Übrige) wird von Fr. 1'200'000 um Fr. 500'000 auf Fr. 1'700'000 erhöht.
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ratschlag an den Grossen Rat.

Begründung

Für die Einsatzfahrzeuge der Sanität und der Feuerwehr Basel-Stadt sollen sogenannte Blaulichtkorridore geschaffen werden. Dabei sollen die Einsatzfahrzeuge bei Dringlichkeitsfahrten künftig – analog der Fahrzeuge des öffentlichen Verkehrs – bei gewissen als kritisch eingestuftem Lichtsignalanlagen priorisiert werden. Ziel dieser Priorisierung ist in erster Linie die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmenden sowie die Reduktion der Stressbelastung der Einsatzkräfte.

